

身も心も温まる鍋料理が勢ぞろい

# 冬の朝市「あったか鍋まつり」

▶日時 2月12日(日) 午前9時～正午

▶会場 朝市通り

旬のタラがたっぷり入った「タラ鍋」や、昔懐かしい「きゃのこ汁」、五城目名物「だまこ鍋」や「だまこそば」などの鍋料理が朝市通りに出店します。

皆さまのご来場をお待ちしております。

▶イベント・出店一覧 (場所は案内図中の数字と対応)

- ▶1 だまこそばコーナー (午前9時30分～)
- ▶2 きゃのこ汁コーナー (午前9時30分～)
- ▶3 だまこ鍋コーナー (午前10時～)
- ▶4 タラ鍋コーナー (午前10時～)
- ▶5 福祿寿酒造酒蔵開放 (午前9時～)
- ▶6 雪上モルック体験会 (午前9時30分～)
- ▶7 餅つきの実演と販売 (午前11時～)
- ▶8 箱ぞり無料貸出 (午前9時～)
- ▶9 ごじょうめ朝市plus+ (午前9時～)

☎ 町商工振興課 (☎852・5222)



渡邊町長(左)へ決意のこぼすを述べる、町交通指導隊隊長の渡部隆彦さん(右)。

1月6日、町役場で「町交通指導隊・町防犯指導隊合同初出式」を実施しました。

式には両隊から合わせて7人が参加。町交通指導隊隊長の渡部隆彦さん(57歳・仲町)が「子どもやお年寄りの事故防止に重点的に取り組みながら、交通死亡事故が起きないよう各種活動に励んでいく」と、町防犯指導隊隊長の石川久喜さん(74歳・大川)が「特殊詐欺被害防止の啓発をはじめ、各機関と協力して防犯活動に取り組み、一丸となって安全安心なまちづくりの強化に努める」と、それぞれ決意のこぼすを述べ、気持ちを新たに交通安全活動や防犯活動に取り組むことを誓いました。

## 安全安心なまちづくりへ決意新たに 交通指導隊・防犯指導隊合同初出式



## 五城目小教諭の椎名大智さんが 文部科学大臣優秀教職員表彰

1月17日、五城目小学校教諭の椎名大智さんが「文部科学大臣優秀教職員表彰」を受けられました。椎名さんは、学校教育における教育実践等に顕著な成果を挙げられ、このたびの受賞となりました。

支え合い 繋ぎあい

## 制服等リユース「おさがり広場」

「おさがり広場」は、ご家庭で不要になり、まだ使える制服などをリユース(譲渡)する架け橋ボランティアです。

- ▶回収品 中高制服(夏・冬)、体育着、柔道着、ランドセル等
- ▶回収場所 おさがり広場(五城館裏)、町役場(正面玄関)、五城目小学校、五城目第一中学校、菓子処ハチヤ、永澤弓具、島崎石油、荒要商店

●譲渡会のご案内

▶日時 2月12日(日)

午前9時～午前11時30分

▶場所 朝市通り 旧和田家具店前(ちよだ五城目交流館向かい)

※譲渡会時以外でも随時回収・お渡し可能です。

※どのようなおさがり品があるかは、ブログ「おさがり広場」をご覧ください。か電話でお問い合わせください。

▶ブログURL <https://blog.goo.ne.jp/osagarihiroba5>

☎ ボランティアグループ「おさがり広場」  
(担当:小林 ☎852・4887)



## 雪上モルック体験会の参加者を募集!

冬の朝市「あったか鍋まつり」と同日に、話題のニュースポーツ「モルック」の体験会を行います。

当日は、公民館チームと勝負を行い、勝利した方には賞品を差し上げます!

皆さまのご参加をお待ちしております。

▶日時 2月12日(日)

午前9時30分～

▶会場 朝市イベント広場(旧キタキパン跡地)

※参加は無料です。

☎・☎ 町教育委員会生涯学習課 (☎852・4411)



## 町の人権擁護委員をご紹介します

人権擁護委員は、法務局と連携して、地域の皆さんからの人権に関する相談を受け、問題解決のお手伝いや人権侵害の被害者の救済のほかに、地域の皆さんに人権について関心を持ってもらえるよう、啓発活動などに取り組んでいます。

本年1月から、新たに□□□□さん(□□・□□)と□□□□さん(□□・□□)が委嘱され、町では現在5人の方が活動されています。



□□ □さん  
(□□・□□)



□□ □□さん  
(□□・□□)



□□□□さん  
(□□・□□□□)



(新任) □□ □□さん  
(□□・□□)



(新任) □□□□さん  
(□□・□□)

## 島山延子さんと島崎春美さんに 法務大臣感謝状

このほど、前人権擁護委員の島山延子さん(66歳・黒土2区)と島崎春美さん(66歳・大川)の2人に、法務大臣感謝状が授与されました。1月13日に町役場で表彰式を行い、秋田地方務局人権擁護課の馬渡秀雄課長から2人へ感謝状が手渡されました。島山さんは平成22年か

ら12年間、島崎さんは平成29年から6年間、それぞれ町の人権擁護委員を務め、地域住民からの相談や、人権の花運動、人権教室を通じた児童・生徒への人権に関する啓発活動を行うなど、町民の皆さんの人権を守るための活動や、自由人権思想の普及に尽力されました。



感謝状を受けられた、前人権擁護委員の島山さん(左)と島山さん(右)。